

Cubano Cepeda arrasa en Preolímpico de Voleibol



El cubano Rolando Cepeda fue nominado el Jugador Más Valioso del Preolímpico masculino de voleibol de NORCECA con sede en Edmonton, donde concluyó este domingo con triunfo de su equipo 3-0 sobre el local de Canadá.

Cepeda, quien en el juego decisivo aportó 21 tantos en el triunfo 25-15, 25-21 y 25-21 para ser el máximo anotador, también se llevó premios en ese apartado, en el servicio y en la posición de opuesto, vital aporte a su elenco para conquistar el boleto a los Juegos de Río de Janeiro 2016.

Junto al capitán antillano se ganaron un puesto en el Todos Estrellas sus compatriotas Ricardo Calvo, el mejor acomodador; Osmany Uriarte, segundo más destacado al ataque y Liván Osoria, igual puesto en su rol de bloqueador central.

Se incluyeron en este cuadro de honor tres jugadores de Canadá: John Gordon Perrin, el más distinguido en el remate; Daniel Jansen Van Doorn en su condición de bloqueador central y Tyler Sander en la defensa.

Completaron a los premiados los mexicanos Jorge Barajas, el más destacado al saque y Jesús Rangel en la función de líbero.

Mientras Cuba vuelve a las citas estivales luego de quedar séptima en Sydney 2000 y estar ausente en Atenas 2004, Beijing 2008 y Londres 2012, Canadá y México -tercero al vencer 3-2 a Puerto Rico- tendrán otra oportunidad cuando participen en diferentes Preolímpicos Intercontinentales pactados para mayo próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81006-cubano-cepeda-arrasa-en-preolimpico-de-voleibol>



Radio Habana Cuba